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ACTA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES  
Sesión ordinaria 

Jueves 15 de febrero de 2024 (12:00 – 14:00)  
  

Asistieron los profesores Fanni Muñoz (Decana), Gabriel Rodríguez (Jefe del Departamento 

Académico de Economía), Alejandro Diez, Rosa Alayza, Augusto Castro, Gisela Cánepa, 

Manuel Dammert, José Carlos Silva, José Tavera y Mayte Dongo; y los estudiantes Jorge 

Dongo, Gianluca Fiorini, Mauricio Jarufe, Mariana Sosa, y Valeria Vidarte. Participó también 

Antonio Macedo, Presidente del Centro Federado de Ciencias Sociales y José Luis Rosales, 

Secretario Académico de la Facultad. 

 

I. Agenda 

 

1. Aprobación del acta diciembre 2023 

2. Calendario de sesiones 2024 

3. Regularización de notas 2023-2 CPG y ANT 

4. Informe matrícula 2024-0 

5. Gestión por resultados 

6. Eventos FACCSS 

7. Plan de Desarollo de la Unidad y gestión de procesos 

 

II. Desarrollo de la sesión 

 

1. Aprobación del acta diciembre 2023 

El Consejo aprobó el acta de diciembre 2023. 

 

2. Calendario de sesiones 2024 

El Consejo aprobó las siguientes fechas y horas para las sesiones ordinarias del año 2024: 

 

• Jueves 15 de febrero 12:00 m. 

• Lunes 11 de marzo 3:00 p.m. 

• Jueves 18 de abril 12:00 m. 

• Jueves 16 de mayo 12:00 m. 



 
 

- 2 - 
 

• Jueves 20 de junio 12:00 m. 

• Jueves 11 de julio 12:00 m. 

• Lunes 12 de agosto 3:00 p.m. 

• Jueves 12 de setiembre 12:00 m. 

• Jueves 17 de octubre 12:00 m. 

• Jueves 14 de noviembre 12:00 m. 

• Jueves 12 de diciembre 12:00 m. 

 

3. Regularización de notas 2023-2 CPG y ANT 

El Consejo aprobó las siguientes solicitudes de modificación de nota:  

 

Ciencia Política y Gobierno 

Curso: POL237 Práctica preprofesional  

Código del estudiante: 20192639  

Su nota final cambia de desaprobado a aprobado 

 

Antropología  

Curso: 1ANT04 Proyecto de Trabajo de Campo    

Código del estudiante: 20180104 

Nota final cambia de 09 a 12  
 

4. Informe matrícula 2024-0 

El secretario académico presentó información sobre la matrícula 2024-0. Se informó que la 

Universidad promueve la oferta de cursos en los semestres de verano. El número de 

estudiantes matriculados el ciclo 2024-0 ha bajó ligeramente en relación con el semestre 

2023-0. Se indicó que esto podría ser resultado del regreso a la presencialidad y la recesión 

económica por la que atraviesa el país. 

 

5. Gestión por resultados 

La Decana informó sobre los proyectos que presentará la Facultad a los Fondos de Gestión 

por resultados. Indicó que enviaría por correo los formatos con la esta información para 

recoger las sugerencias de los Consejeros. 
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6. Eventos FACCSS 

La Decana informó al Consejo sobre dos eventos importantes para el año académico 2024: 

Un seminario internacional en torno a la obra del profesor Gonzalo Portocarrero y Un 

seminario internacional por los 60 años de la Facultad de Ciencias Sociales. Los Consejeros 

indicaron que este evento debe tener criterios de calidad académica asi como convocar a 

ponentes de diferentes especialidades, instituciones y campos de trabajo. El consejo nombró 

también a un comité académico para asegurar la calidad de las mesas y ponencias. El comité 

está conformado por los siguientes Consejeros: Profesores Augusto Castro (Presidente), 

Alejandro Diez, Rosa Alayza, José Carlos Silva, Mayte Dongo; y el estudiante Gianluca 

Fiorini. 

 

7. Plan de Desarrollo de la Unidad y Gestión por Procesos 

La Decana indicó que la Facultad está elaborando ya el Plan de Desarrollo de la Unidad, 

que debe alinearse con el Plan Estratégico Institucional. Adicionalmente, informó que se está 

trabajando en un proyecto para la modernización de los procesos de la Facultad, tarea que 

se avanzó en las gestiones anteriores, pero se paralizó por la Pandemia. Se trata de pensar 

la estructura de gestión de la Facultad no solo en función de las especialidades sino también 

de los principales procesos académicos como la graduación y titulación, la gestión curricular, 

la formación continua, entre otros. 

 

No habiendo otros puntos a tratar se levantó la sesión. 

 

 

 

 

 

 


